

Los geranios empiezan á florecer en Mayo, y gusta ver el bonito aspecto que presentan los tiestos de estas plantas con sus ramos de flores tan bien formados.

La plantación de los esquejos puede hacerse en cualquier tiempo del año, si bien se recomienda que se haga en el mes de Junio que es cuando mejores resultados da y arraiga con tanta exposición como en cualquier otro.

Estas plantas durante el invierno exigen abrigo, poco riego y ventilación, así como el que se las saque en los días buenos al aire libre desde las once de la mañana á las tres de la tarde, cuidando de no ponerlas al sol enseguida, pues es necesario ir las acostumbrando poco á poco á este elemento para que de pronto no sufran un cambio brusco.

Para conseguir regularizar la flor, deberá despuntarse los brotes y podarlos, aunque no mucho. Los ramos que se cortan, pueden servir para esquejes.

---

## Sección segunda.

---

### BIOGRAFÍAS

De los hombres y mugeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días por orden cronológico.

---

## SAN AGUSTÍN

 BISPO y doctor de la Iglesia, nació en Tagaste (Africa) en el año 354. Su familia era honrada pero